

Los cambios en siete líneas de la Red Copiapó y refuerzo en seguridad

Las autoridades regionales y comunales entregaron antecedentes de las acciones y el desarrollo de la principal fiesta religiosa de la Región de Atacama.

“Van a existir paradas transitorias, avisos de no estacionar y habrá equipos de fiscalización de nuestro ministerio, carabineros y el equipo de la Direcciones del Municipio de Copiapó trabajando fuertemente para que esta festividad tenga todos los resguardos posibles”.

Carla Orrego
 Seremi de Transporte

Los Carrera, C. Van Buren, Ejército, Luis Flores, Los Carrera. Regreso: Los Carrera, Cap. Soto Aguilar, Diego Dublé Almeyda, C. Van Buren.

- Línea 5 (Sector Alto Colo Colo): Ida: Circunvalación, Luis Flores, Los Carrera. Regreso: Los Carrera, C. Van Buren, Ejército, Luis Flores, Circunvalación.

- Línea 6B (Sector Alto/Palomar): Ida y Regreso: Luis Flores, Diego Dublé Almeyda, Carlo Van Buren, Los Carrera.

- Línea 10 (Cartabio/Palomar): Ida: P. Pablo Figueroa, Los Carrera, C. Van Buren, Los Aromos. Regreso: Conrado Araya, Los Carrera, C. Van Buren, Los Aromos, Luis Flores.

- Línea 11 (Paiporté): Ida: Los Carrera, C. Van Buren, Ejército, Luis Flores, Circunvalación.

- Línea 12 (Paiporté): Ida: Copiapu, P. Pablo Figueroa, Los Carrera, C. Van Buren. Regreso: Copiapu, Estadio, Los Aromos, Luis Flores, Los Carrera, C. Van Buren, Copiapu.

“Van a existir paradas transitorias, avisos de no estacionar y habrá equipos de fiscalización de nuestro ministerio, carabineros y el equipo de la Direcciones del Municipio de Copiapó trabajando fuertemente para que esta festividad tenga todos los resguardos posibles”, agregó Orrego.

También por parte del Gobierno, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes, hizo un llamado a las familias de



LOS CAMBIOS EN LAS SIETE LÍNEAS DE BUSES RED ES TEMPORAL, SOLO MIENTRAS SE EXTIENDE LA FIESTA DE LA CANDELARIA.

que estarán todos resguardados tanto durante la Fiesta como la Feria de la Candelaria. “Hemos realizado planificaciones con la seremi de Transportes, Policía y Municipalidad, para que esta fiesta sea segura, fácil de llegar y también estén todos los resguardos del punto de vista de la salud para nuestras personas”, manifestó la autoridad.

SEGURIDAD Y LIMPIEZA

Por parte de la municipalidad, su alcalde, Maglio Cicardini, afirma que “el objetivo como municipio es que la Fiesta de la Candelaria se desarrolle en un entorno seguro, ordenado y limpio. Este año implementamos cambios importantes, como la venta online y la reducción de puestos, lo que nos permitirá un mejor control en terreno y un despliegue más efectivo. Junto a ello, la Dirección de Operaciones ha dispuesto cuadrillas permanentes, turnos de aseo y retiro de residuos, con el fin de apoyar a los vecinos del

sector y colaborar con los comerciantes en el mantenimiento de espacios limpios, cuidando el entorno del santuario y sus alrededores”.

Asimismo, desde la municipalidad indicaron que por parte de la Dirección de Seguridad Municipal habrá un importante despliegue desde hitos de Oro hasta Luis Flores. Además, se detalló que ya se avanza en los trazados y preparativos del terreno.

VENTA ONLINE

Uno de los encargados de la Feria en cuanto a los puestos y jefe del Departamento de Patentes Comerciales, Pedro Colman, sostuvo en el punto de prensa que “estamos avanzando para que a partir del 3 de febrero ya empiecen a colocar sus puestos”.

Desde la municipalidad detallaron que durante las primeras dos jornadas de preventa, específicamente el 27 y 28 de enero, se lograron vender 200 puestos, entre cocinerías y basares.

Estos comerciantes que lograron comprar su espacio mantendrán un rut por haber participado en otras versiones de la Feria de la Candelaria y eran de la comuna, para dar una mayor prioridad a los emprendedores y comerciantes locales.

La Feria de la Candelaria cuenta en su totalidad con 734 puestos, los cuales se emplazarán en la Avenida Circunvalación. Por tanto, a partir de hoy, 29 de enero, empieza la venta de los otros 534 espacios para todo público y personas que vienen de Santiago.

Respecto a los comerciantes o ambulantes que podrían meterse sin documentación, Colman señaló que “hemos gestionado un importante operativo con Carabineros, PDI, Disem, Seremi de Salud, Patente Municipal y otros actores para el normal funcionamiento de la Feria. Aquí todo pasa por la unidad administrativa, así que habrá inspectores en terreno para verificar que nada de eso ocurra”. **CB**